



‘En materia **#Política** de transparencia no puede haber simulaciones’

La presidenta de la Cámara de Diputados, **Kenia López Rabadán**, comentó que una de las mayores responsabilidades es la transparencia y honestidad

POR YVONNE REYES

“**L**a transparencia es un pilar fundamental para fortalecer la vida democrática de nuestro México; empodera a los ciudadanos, porque les permite tener acceso a la información pública, toda vez que estamos hablando del erario, de los impuestos de los mexicanos”, así lo expresó la presidenta de la Cámara de Diputados, **Kenia López Rabadán**, quien también afirmó que en materia de transparencia no puede haber pretextos, por lo que se tiene que exigir una rendición de cuentas.

Durante el evento “Transparencia en Acción: Ciclo de Capacitación Especializada” en el recinto legislativo de San Lázaro, la diputada del Partido Acción Nacional manifestó que la transparencia no solo previene la corrupción, sino que también fomenta la participación ciuda-



FOTO: CÁMARA DE DIPUTADOS

Kenia López Rabadán, presidenta de la Cámara de Diputados, insistió en que no puede haber pretextos, ya que “se tienen que transparentar los recursos públicos”.

dana, garantiza el uso adecuado de los recursos públicos y mejora la toma de decisiones.

“Es importante impulsar una cultura de apertura y honestidad en las instituciones y esta Cámara de Diputados no debe ser la excepción. Por ello, celebro la realización de este ciclo de capacitaciones especializadas, diseñadas para fortalecer el crecimiento y el conocimiento de las

personas servidoras públicas de esta Cámara en materia de acceso a la información y protección de datos personales”, comentó.

Mayor responsabilidad, la transparencia y honestidad

La presidenta de la Cámara de Diputados, **Kenia López Rabadán**, comentó que una de las mayores responsabilidades es la transparencia y honestidad.

“Necesitamos mostrar el mejor rostro posible a los ciudadanos que pagan impuestos y que pagan nuestro sueldo. Esta es una de las mayores responsabilidades que tenemos: transparencia y honestidad”, dijo,

En entrevista, **Kenia López Rabadán** insistió en que no puede haber pretextos, ya que “se tienen que transparentar los recursos públicos, no puede haber simulaciones o aletargamientos”.

Dijo que la transparencia es un freno para los servidores públicos que si están pensando hacer cosas malas no las hagan, “pues sabe que va a ser auditado, va a ser transparentado, pues se porte de manera honorable, de manera legal y de manera ética que tanto se necesita en el servicio público”, concluyó.